

本町の交通政策として、どのようなものがあるか。

答 公共交通システムの基礎調査を行う



金城 憲治



【副町長】LRT（路面電車）を含めあらゆる望ましい公共交通システムの基礎調査を行う予定である。

【副町長】次年度より与那原町を事業主体とし、那覇市、南風原町が連携団体となり「沖縄県市町村広域連携支援事業交付金」の申請手続きを進めている。



台湾高雄市を走るLRT

【問】本町における路面電車の取り組みはどうか。

【副町長】次年度より与那原町を事業

主体とし、那覇市、南風原町が連携団体となり「沖縄県市町村広域連携支援事業交付金」の申請手続きを進めている。

【問】巡回型バスの幅広い活用はできないか。

【副町長】社会福祉協議会が高齢者の健康・生きがいづくりの推進を目的として巡回福祉バスを運行している。バスの活用は事業目的に沿った活用しかできないことから、さらに幅広い活用は厳しいものと考える。

黄金森公園を拠点とした総合型地域スポーツクラブの開設を

答 運営が可能かなど、導入した

市町村の状況を調査していく



新垣 善之



【問】町中央公民館に指定管理者の導入を

【答】町観光協会が町中央公民館の指

【問】本町においても、独自に公共交通の導入について、可能性、路線案を調査し、経済効果を試算する部署を新設できなか。

【まちづくり振興課長】本町のまちづくりの中で道路はどうあるべきか、公共交通としてはどういうものが必要なのか調査をやっていく

【問】本町において運営が可能か調査していく。

【答】町体育協会を法人化し、黄金森公園の指定管理者にしてはどうか。

【教育長】近隣市町村の状況を調査したところ、収益等の改善が見込めないことから、現状では厳しいと

【教育長】中央公民館は、住民の教養の向上、生活文化の振興、社会福祉の増進などに寄与することから、

【教育長】地域に根差した地域公民館との連携による総合的な運営が不可欠であり、費用対効果を含め慎重な検討が必要だと考える。

【問】アスリートやレクリエーション、パラスポーツを黄金森公園を拠点とした総合型地域スポーツクラ

ラブの開設とクラブハウス（室内練習場や体育館）の建設を導入・検討できないか。

【教育長】中央公民館は、住民の教養の向上、生活文化の振興、社会福祉の増進などに寄与することから、効果の改善が望めるのではない



中央公民館で行われる公民館まつり

● こんな質問もしました
町職員の働き方改革を推進せよ

QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。